
Die Verwaltung präsentiert die vorliegenden Planungen. In der anschließenden 

Diskussion wird ausgeführt, dass eine Änderung des Flächennutzungsplans und 
damit einhergehend eine Beteiligung der Bezirksregierung hierfür nicht nötig ist. 

Des Weiteren wird festgehalten, dass die Kosten des Verfahrens und der 

Erschließung beim Investor liegen und für die Anlieger der Theodor-Storm-Straße 

keine weiteren Kosten anfallen. Die entlang der Rheinbacher Straße liegenden 

öffentlichen Stellplätze bleiben erhalten – ggfs. neu angeordnet. 


